
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält vom Vorsitzenden das Wort und führt kurz ins Thema 
ein. 
 
Er weist auf die gute Situation im Fachdienst 51 hin, die nicht selbstverständlich sei. Die 
Fachdienstleitung sei lange Zeit schon aktiv gewesen und die Stadt müsse weiterhin enga-
giert bleiben. 
 
Herr Block fragt nach Maßnahmen für die Fall, dass Bedienstete im Krankheitsfall ihrer Kin-
der nicht arbeiten könnten, da ihnen eine Betreuung fehlen würde. In anderen Städten gebe 
es organisierte Kinderbetreuungsangebote, die sehr kurzfristig bereitstünden. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber berichtet, dass eine entsprechende Vereinbarung zzt. vorbe-
reitet werde. 
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